



# 三条北ロータリークラブ週報

## ロータリーの心を

あなたの住むところ  
私たちの世界  
そこに住むすべての人々に

例会日  
1998. 2. 28  
累計 No 549  
当年 No 32

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長／米山忠俊

幹事／吉川吉彦

SAA／長谷川博一

例会日／火曜日 12:30～13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 「スポーツセミナー」於三条市厚生福祉社会館

講師 中田久美様 アシスタント 広様

出 席： 本日の出席 55名中 55名（内記帳15名）

先々週の出席率 55名中 44名 83.64%（前年同期 82.14%）

先週のメークアップ： 2月17日新潟RCへ 山上茂夫さん

19日燕RCへ 中條耕二さん、小林 満さん、大野新吉さん

柄沢憲司さん、石川勝行さん、松永昌一さん

20日吉田RCへ 石川勝行さん、松永昌一さん、高橋彰雄さん

ビジター： 三木みどりRC（兵庫）より 藤本晏夫さん

三条RCより 丸山行彦さん、五十嵐晋三さん、林光輝さん、松谷晃吉さん

菊池涉さん、外山雅也さん、渡辺勝利さん、橋直樹さん

三条南RCより 小林博久さん、竹山昭二さん、石山莊一さん、草野恒輔さん

西野治邦さん、渡辺久晃さん、近藤鉄也さん、大原義弘さん

会長挨拶： 米山忠俊

こんにちは、北ロータリークラブの米山でございます。

本日のスポーツセミナーの主催者として一言お礼を申し上げます。当クラブ1997年～98年度の社会奉仕事業のスポーツセミナーにこのように多数の中学生諸君と父兄の皆様から参加を戴きましたありがとうございました。又この事業の開催にあたり三条市・下田村の教育委員会並び三条市・下田村のバレーボール協会、三条市・下田村の各中学校、又バレーボールの担任の先生方及びPTAの方々、部員の大勢の関係者の皆様より多大な御尽力を賜りましたことに厚く御礼と感謝を申し上げます。

当クラブでは今回スポーツを通して中学生の皆さんのが心身共に健全に育成が図られるようにお手伝いをと、この事業を計画致しました。

おかげさまで元オリンピック選手中田久美先生を迎える長野オリンピックの熱気と感動が冷め止まぬこの時期に世界のバレーボールのトップレベルに触れて、中田先生の体験に基づいたお話をして戴ける事は、きっと皆様にとって素晴らしい出会いと新たな希望と夢に向かってのスタートとなるのではと期待しております。

そして、中学生の皆さんが自ら進んで自分の可能性に挑戦することの大切さと楽しさを学んでいただければと思っております。

三条北ロータリークラブではこのような気持ちで事業や活動をしておる事をこの機会に皆さんから知って頂き、今後共地域のお役に立ちたいと思っております。

最後に中田先生には、ご多忙の中快くお引き受け頂き、子供達の為に朝早くから練習指導、講演を通して御指導頂きまこと厚く御礼申し上げます。

お陰様で大変有意義なスポーツセミナーになりましたことを心から御礼申し上げこの若い皆さんの中から今後、オリンピック選手が一人でも多く誕生することを期待して挨拶と致します。

幹事報告：吉川幹事

なし

ニコニコボックス： 28日現在累計 946,000円

卓 話：「スポーツセミナー」 講師 中田久美様

話はバレーボールとの出会いから。

最後に中田さんは、「オリンピックは見るものじゃなくて出るもの。皆さんもチャンスがあったら出てください。あの感動はものすごい。私だって毎日、あすはやめてやると思っていた。挑戦するのは勇気がいる。テレビの仕事もモデルの仕事もやるまでに五年も迷った。でも、そこから一步踏み出さないと何も始まらない。やらずに後悔するならやって後悔したほうがいい。一人っ子の我がままを何も言わずに見守ってくれている両親、親しい友人たちに何より感謝しています。みんなもたくさん友だちをつくってほしいし、最後まで見ていてくれている両親のことを忘れないでください。そして、これからバレーで頑張ってみたいという人がいたら私に相談してください。素質を見たうえで、やれそうなら日立に引っ張りますから」と結んだ。

3月10日例会：卓話 木宮会員

3月17日例会：外部卓話「ロータリーも処かわれば品かわる」 鈴木宗資様

3月24日例会：職場例会 (株)柄長様訪問

3月31日例会：外部卓話「世界戦略にかける果敢なる挑戦」 高波久雄様

